

前期課程

がんばったしよびよ
音楽はぴょくかい

二年A組 まつうら けいご

ぼくががんばったことは、「あ
おいそらにえをかこう」という
きよくとセリフです。

「あおいそらにえをかこう」とい
うきよくは、みんなが明るく元気
になることができるきよくなので、
声がせかいにとどくように大きな
声でうたいました。また、みんな
で手びよう子やはたをふるどうさ
を考えました。本番では、リズム
にのりながら、手びよう子をうつ
ことができました。きいている人
の心にひ
びいてい
るとい
ると思いま
した。



セリフ
では、み
んなに声
がとどく
よう大き
な声で

がんばりました。家に帰ったら、歌うこと
ができます。
家族に、「上手だったね。よく聞
こえたよ。」と言つてもらいました。
うれしかつたです。
これからも、みんなと力を合わ
せて学校生活をおりたいと思
います。

私が音楽発表会でがんばったこ
とは二つあります。
一つ目は、練習です。初めての
リコーダーは、高い音を出すこと
がむずかしかつたです。練習して
いくうちに、音の出し方をおぼえ
てリズムよくぶけるようなりまし
た。歌では、音の高さをまちがえ
ることがありました。先生が分
かりやすく教えてくれたので歌え
るようになりました。

二つ目は、本番です。きんちょ
うしていくて、一人だけリコーダー
や歌をまちがえないか心配でした。
本番は、リコーダーのタンギング
を意識してふくことができたり、
楽器をリズムに合わせて演奏する
ことができたりしたのでよかつた
です。歌も、音の高さやリズムに

初等部音楽発表会

三年A組 森川 広菜

私が音楽発表会でがんばったこ
とは二つあります。

一つ目は、練習です。初めての
リコーダーは、高い音を出すこと
がむずかしかつたです。練習して

合わせて
歌うこと
ができま
した。

この音
楽発表会
で、よい
けいけん
ができた
のでわす
れないよ
うにします。



最後の音楽発表会

四年A組 三浦 暖乃

今回の音楽発表会は、わたした
ち四年生にとつては最後なので、
後悔しないように練習しました。

本番で一番がんばったと思う発
表は、茶色の小びんです。わたし
は、けんばんハーモニカを演そう
しましたが、気を付けたところは
二つあります。

まず一つ目は、低い音から高い
音にとぶところです。音がとぶと
きに指やけんばんを見てしまって
けれど、できるだけ指き者を見るよ
うにして、リズムを合わせるよう
にがんばりました。



二つ目は、リコーダーにつられ
ないようしたところです。最初
は、リコーダーと同じですが途中
から音が変わることろがあります。
そこで、つられてしまわないよう
に、音をよく聞くように気を付け
ました。

他の学年の発表も、手作りの樂
器を使つたり、自分たちでふりつけ
を考えたり、とても楽しい発表
でした。どの学年もたくさん練習
をして一生けんめいがんばったの
で、本番で練習の成果を発引きでき
て、すばらしい発表をすることが
できたのだと思います。



後期課程

学園生活を振り返って

九年A組 大谷 一左

八年生の頃は、「早く高校に行きたい」と思っていました。しかし、九年生になって卒業が近づいてくると、「まだ卒業したくないな」と思うようになりました。それは、九年間飛島学園で過ごしてきて、とても楽しかったからだと思います。後期課程に進級して野球部に入部した頃は、野球のルールすら知らなくて、近距離のキャッチボールでも暴投していました。ですが、部活動を頑張つて続け、少しずつ上達できることはとても思い出に残っています。

頑張ったこと

九年A組 服部 晃良

僕は後期課程に進級してから多くのことを頑張つてきました。部活動は野球部に入部しましたが、野球は初めてやる種目だったので、覚えたり身に付けたりすることがたくさんありました。最初の頃は、

自分の想い

九年A組 山口 遼

九年生になり、最高学年として他の学年の手本になる生活をしようと心がけました。特に、気持ちのよいあいさつをすることを意識しました。九年間の学園生活では、クラスのみんなとたくさんの思い出をつくることができました。そして卒業してからも友達を大切にして、九年間の思い出に負けないくらいの思い出をみんなとつくつていきたいと思っています。また、

守備やバッティングもうまくできませんでした。試合でも負けることが多かったです、少しずつできることが増え、試合で勝てるようになつたことがうれしかったです。学習面では、七年生の頃はあまり勉強していませんでした。しかし、学年が上がり受験が近づくにつれ、勉強の大切さを感じるようになります。九年生ではテストに向けてしっかりと勉強し、成績を伸ばすことができるよう頑張りました。苦手な教科もありましたが、高校に進学してからも勉強を頑張つてきたいです。

これまでの学園生活を振り返って

九年A組 犬飼 桂樹

卒業を控えて思うことは様々あります、友達との思い出が一番印象に残っています。今までうまくいかなかつたこともあります。その思い出がある中で、この先のことを考えると少し不安もあります。高校に入学した時は、ほとんどが初対面の人なので、上手くコミュニケーションをとれるか、楽しく過ごせるかなどが心配です。ですが、これまで飛島学園で過ごし、学んできたことを活かして高校生活を頑張りたいと思います。

飛島学園3月の行事予定

5日(水)	9年生を送る会
6日(木)	9年修了式 給食終了
7日(金)	卒業証書授与式(1~7年家庭学習日)
10日(月)	4年いのちの授業
12日(水)	授業参観 学級・学年懇談会
18日(火)	6年修了式 給食終了
19日(水)	前期課程修了証書授与式
21日(金)	給食終了
24日(月)	修了式
4月8日(火)	入学式 後期課程進級式
9日(水)	1学期始業式
10日(木)	給食開始



学園卒業後、高校に進学してからも勉強を頑張り、今の自分よりもさらに成長していきたいです。